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“Profumo in visita domani a Genova nella Divisione SSI con il Ministro 

Pinotti: un fatto importante, sono anni che un AD non mette piede a 
Genova” 

lo dichiara Antonio Apa, Segretario Generale Uilm Genova  

 
Considero importante la visita a Genova dell’AD genovese di Leonardo dott. Profumo, 
perché sono dell’avviso, lo dimostrano i risultati positivi conseguiti dalla Divisione nel 2016 
nonché i dati relativi alla semestrale 2017, che lo stesso potrà rendersi conto di persona 
dell’eccellenza dei prodotti, della qualità ingegneristica, sistemistica, informatica e 
dell’automazione, nonché dell’eccellenza professionale dei lavoratori. Per questa ragione, 
in occasione della sua venuta, la Uilm di Genova gli chiede un’attenta analisi sul sito di 
genovese in quanto vi sono le condizioni per supportarlo con investimenti selettivi mirati, 
per un gruppo di alta tecnologia che impiega 1800 lavoratori. Un rilancio che può avvenire 
attraverso un’inversione di rotta rispetto alla gestione di Moretti. Nell’evoluzione del piano 
industriale che Profumo ha annunciato per l’inizio del 2018 serve un cambio di direzione 
rispetto al passato. Certamente non ha bisogno dei miei suggerimenti però è necessario, 
così come ha annunciato, che non si privi di MBDA, che trovi un equilibrio con i francesi in 
ATR, che Leonardo riprenda slancio commerciale sui mercati soprattutto negli USA e che 
spenda nella promozione dei prodotti e nella ricerca di nuove tecnologie. Altresì deve 
ripristinare i contatti nazionali ed internazionali perché la stessa nel tagliare i costi ha 
diminuito la sua presenza all’estero nell’area commerciale, dove conta più l’efficacia che 
l’efficienza. In questo quadro Genova deve trovare una giusta collocazione nel nuovo piano 
industriale. Il fatto che il Ministro Pinotti visiti il sito dimostra la notevole attenzione del 
Governo sullo stesso. Il suo impegno è stato notevole a partire dalla Legge Navale. Genova 
per troppo tempo è stata sottovalutata dal centro, fortemente sbilanciata su Roma e 
depotenziata sui ruoli di responsabilità e sugli indirizzi industriali. Nonostante ciò la città con 
il suo prestigio potrebbe dare un contributo notevole se venisse rilanciata e supportata 
sull’automazione, sull’ICT, sulla Cyber Security facendola diventare un centro di eccellenza.  
Il mio auspicio è che tutto ciò sia valutato con attenzione dal dott. Profumo e dal Ministro 
Pinotti. Sono convinto che le competenze tecnologiche del sito vanno prese in 
considerazione. Pertanto su questi temi misureremo le azioni dell’A.D. di Leonardo e la Uilm 
darà il massimo del suo sostegno se queste azioni andranno nella direzione da noi 
individuata. 

 
Genova, 14 settembre 2017. 


